
 

Compte-rendu du conseil d’école 
du 27 juin 2023 

 

Présents : 

Collectivité : Mr Lebouvier, Mme Pellan, Mr Roset 

Parents d’élèves : Mr Sebire, Mr Marot, Mme Papillon, Mme Bottin, Mme Tournière,  Mme 

Domalain, Mme Gaultier, Mme Dadure, Mme Haimet, Mr Destouches, Mme Lefèvre, Mme 

Delafosse 

Ecole : Mme Picant, Mr Martin, Mme Lecoeur, Mme Mielvaque, Mme Dedieu, Mme Conq, 
Mme Chesneau, Mme Régent, Mme Turgis, Mme Fossard, Mr Bribet, Mme Merdrignac, Mme 
Lecampion 
 

Personnes excusées :  

IEN : Mme Prevel  
 

Ordre du jour 
 

1 Présentation de projets pédagogiques menés avec les élèves 
2 Vote aux élections des représentants par correspondance 
3 Bilan de l’année 2022 2023 
4 Rentrée 2023-2024 
5 Investissements municipaux et travaux 
6 Questions des représentants de parents d’élèves 
 

1    Présentation de deux projets menés à l’école 
 

- Mme Fossard présente le projet mené avec cinq classes autour de la réalisation 
d’une fresque avec l’artiste Saint-Lois Sylvain MELLOT 
Ce projet a été entièrement financé grâce au don de l’APE 

 

  

 

 

 
 



  

 

 

 

 

 

 

 
 
 

- Mr Martin présente la formation aux Gestes Qui Sauvent qu’il a dispensé, en tant que 
formateur académique PSC, aux deux classes de CM2 cette année 



 
 

  

 

 

 

 
 

2    Vote aux élections des représentants de parents par correspondance 
 

La LOI n° 2021-1716 du 21 décembre 2021 créant la fonction de directrice ou de directeur 
d'école stipule que : 
« L'élection des représentants des parents d'élèves au conseil d'école peut se faire par voie 
électronique sur décision du directeur d'école, après consultation du conseil d'école. » 
 
Mr Martin informe les membres du conseil que ce mode de scrutin sera privilégié sous 
réserve que le ministère mette en place l’outil informatique. (le vote avait eu lieu en 2022) 
 
3    Bilan de l’année 2022 2023 
 

236 élèves à la rentrée de septembre 2022, 237 élèves en fin d’année. 

En cours d’année : 1 radiation (pour déménagement) et 2 arrivées 

237 passages dans le niveau supérieur, 1 demande d’orientation vers le dispositif ULIS, 1 
demande vers les enseignements adaptés SEGPA (acceptée) 

47 départs de l’école :  42 passages en 6
ème

 

          8 déménagements  

Prise en charge des élèves en difficulté 



PPRE : 11  Equipes éducatives : 2 

PAP : 0 Equipe de suivi de la scolarité : 14 

PAI : 9  PPS : 14 

Conseils de délégués : 5 dans l’année 

Signalements pour absentéisme : 23 

 

2 exercices incendie (12/09/22 et 29/01/23) 

 
1 PPMS intrusion malveillante 17/10/22 (se cacher) 
1 PPMS catastrophe naturelle 30/01/23 

 
- Cycle piscine pour les classes du MS au CM2.  
10 classes sur les 12 ont été concernées par un cycle 
L’année prochaine sera mis en place un enseignement dit «massé » avec 2 séances par 
semaine durant 4 semaines 
Mr le maire nous informe que les communes vont devoir payer 800€ par classe à compter 
de la rentrée prochaine 
 

Projets, Spectacles, sorties 
Réalisation d’une fresque dans la cour de l’école élémentaire 
Vœux aux Papys mamies de la commune et invitation à partager un goûter à l’école 
Intervention des étudiantes en service sanitaire sur la dentition (CP) et l’hygiène de vie 
(cycle 3) : sommeil, bienfaits de l’activité physique 
 
Maternelle : 
2 Animations à la médiathèque de Condé sur Vire 
2 Spectacles (3 chardons et spectacle de Noël) 
Séances au théâtre de Saint-Lô 
2 Rencontres sportives (rondes & jeux chantés, maternathlon) 
Initiation aux échecs pour les GS avec le club d’échecs d’Agneaux-St Lô 
Sortie en forêt 
Animation ou sortie à la journée (Une vache à l’école, Sortie à l’aquarium de Saint-Malo) 
 
Elémentaire : Cycle 2  
2 Animations à la médiathèque de Condé sur Vire (CP) 
Sport : Cycle tennis de table, rencontre d’athlétisme 
Initiation aux échecs avec le club d’Agneaux-St Lô 
Sorties à la journée : Zoo de Cerza, cité de la mer, aquarium de Saint-Malo 
Arts, culture : Projet avec le musée de St-Lô, séances au théâtre de St Lô, école & cinéma 
Santé : Projet sur l’hygiène dentaire 
Participation à des concours, exposition, journée à thème : Semaine du goût, « j’en mange 
5 », « Je mange donc je suis en Normandie » 
Découverte des métiers : Participation à l’opération « Ferme ouverte » 
Chorale CE1-CE2 sur le thème du voyage 
 
Elémentaire : Cycle 3  
Sport : Cycle tennis de table, savoir rouler, initiation au golf 
Sport & santé : projet avec étudiantes en service sanitaire 
Initiation aux échecs 
Rencontres APER 
Sortie à la journée :  Ludiver, cité de la mer, souterroscope, musée d’Utah beach, 
découverte Rouen 
Arts, culture : Ecole et cinéma, séance au théâtre de St Lô, enfants du patrimoine 
Participation à des concours ou exposition « j’en mange 5 », « Je mange donc je suis en 
Normandie » 



Découverte des métiers : Participation « Ferme ouverte » 
Découverte du collège : CM2 au collège de Torigny 
- Bilan des actions menées par l’APE 
Bourse de puériculture 
Vente de sapins 
Tombola & Marché de Noël 
Vente de chocolats 
Vente de pizzas 
Kermesse de l’école 
 
Toute l’équipe pédagogique remercie chaleureusement les parents qui s’investissent dans 
ces actions. L’APE a fait cette année un don de 9 000 € à la coopérative scolaire de l’école. 
 
Travaux réalisés 
Remerciements aux agents qui interviennent rapidement dès qu’il y a un problème, une 
réparation à faire… 
Maternelle : 
Installation d’étagères dans la classe des PS-MS 
Changement des portes de l’école 
Préparation d’un carré potager 
Elémentaire : 
Installation de la fibre 
Serrure changée 
Installation d’une prise réseau supplémentaire 
 
 
4    Rentrée 2023 
 
Portes ouvertes organisée le mardi 9 mai 

Matinée d’immersion pour tous les nouveaux élèves de TPS et PS 

Date rentrée : le lundi 4 septembre (9h) 

Les effectifs actuels pour la rentrée (4 arrivées prévues en janvier) 

  Nb élèves Par cycle 

TPS 3 

76 ou 77 
PS 22 ou 23 

MS 21 

GS 30 

CP 16 

90 CE1 47 

CE2 27 

CM1 29 ou 30 
56 ou 57 

CM2 27 

Total 222 ou 224   

 

Répartition 10 classes et un dispositif ULIS (sous réserve de nouvelles inscriptions)   

Niveau Professeur-e Effectif 

TPS-PS-MS Mme Merdrignac 23 

PS-MS Mme Lecoeur 23 



GS Mme Mielvaque 24 

GS-CP Mme Régent 23 

CE1 Mme Turgis 23 

CE1 Mme Picant 24 

CE2 Mme Conq 21 

CE2-CM1 Mme Chesneau  21 

CM1-CM2 Mr Bribet 20 

CM2 Mme Lefeuvre 21 

ULIS Mme Fossard 12 

 

- Liste des fournitures : Elles seront consultables sur le site de l’école 
(impression à la demande) 
 

- Commission électorale :  

 
Remerciements à Mme Haimet et Mme Gaultier qui seront les représentantes des 
parents d’élèves à la commission électorale  
 
5    Investissement municipaux et travaux 
 

a) Budget fonctionnement école voté pour 2023 
 

 



 

b) Budget investissement école voté pour 2023 
 

 
 
Mr Destouches nous informe que des ordinateurs portables de l’entreprise Elle & Vire sont 
parfois détruits ou vendus (pour une somme modique de 30€) lorsqu’il y a un plan de 
renouvellement du matériel. C’est une opportunité pour l’école. 
 

c) Travaux « d’été » 
 
Maternelle  
Installation mitigeur eau chaude dans les sanitaires 
Marquage au sol de la maternelle 
Placard TPS-PS, porte-vélo dans le local, vélo à réparer 
Changement des luminaires pour un passage à un éclairage LED 
 
Elémentaire 
Rafraîchissement de la classe de Mme Lefeuvre 
Réparation planche (terrain vert) 
Pose séparation entre les urinoirs des toilettes de l’élémentaire 
Baliser un passage pour les élèves jusqu’à la porte de la classe 8 (le long du mur CP) 
Classe 8 : Revoir les volets certains bloquent 
La porte d'entrée qui ne tient pas (problème de point de fixation) 
Installer une toilette plus grande 
Pose d’un tableau en liège 

 
6    Questions des représentants de parents d’élèves 

 
- La structure de l'école maternelle a été condamnée ces dernières semaines. 

Sera-t-elle remise en état pour la rentrée de septembre ? 
 
La structure de jeux de l’école maternelle a été installée en 2007 pour un coût de 
15 083,00€. 
Cette structure est soumise à un contrôle annuel réalisé par la société ETEC. 
Le récent contrôle de 2023 a mis en évidence plusieurs non-conformités qui ont fait l’objet 
d’un devis de réparation d’un montant de 6 636,00€. 
Depuis 2017, le contrat de maintenance et diverses réparations ont représenté un coût de 
7 248,00€. 



La non-conformité avérée de la structure et le bilan financier ont conduit la municipalité à 
en condamner, dans un 1er temps, l’utilisation, à ne pas engager la somme de 6 636,00€ 
et à réaliser son démontage. 
Dans le cadre du budget 2024 seront étudiés de nouveaux équipements sous la forme de 
structure ou autre(s). 

 
Les représentants des parents d’élèves et les enseignants sont inquiets qu’il n’y ait plus de 
structure dans le futur 
Mr le maire n’est pas contre que les professeurs apportent des propositions de 
remplacement mais il ne veut pas que les impôts augmentent sur la commune. 

 
- Lors du dernier conseil d'école en mars, Monsieur le Maire avait annoncé que les 

pergolas seraient mises en place dans la cour de l'école élémentaire entre les 
vacances d'Avril et la fin d'année scolaire. 

A ce jour, les pergolas ne sont pas installées, avez-vous un délai à nous transmettre ?  

 
La réalisation d’une pergola et de mobilier a été évoquée lors de l’établissement du budget 
2023 au cours d’une commission finances/écoles. 
Ce projet a fortement intéressé le LEA-EREA de Saint-Lô qui a transmis un devis le 22 juin 
dernier. 
Ce devis sera validé au cours de la réunion du conseil municipal du 4 juillet prochain. La 
mise en place de la pergola et du mobilier sera déterminée ultérieurement, par le LEA-
EREA, sur le calendrier de l’année scolaire 2023/2024 

 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h15. 
Remerciements à Mme Dedieu qui quitte l’école à la rentrée et à Mme Dadure pour son 
investissement au sein du conseil d’école et de l’APE durant 8 années 
 
Le directeur         Le secrétaire de séance 

Gwenaël MARTIN         


